

## テレビ東京が” 壁紙から化学物質 3.6ppm 放散” と放映の件 日本壁協はじめ 3 団体が訂正放送申し入れ 半年以上の交渉の結果、番組ホームページで訂正告知

一般社団法人日本壁装協会は、昨年 5 月 30 日のテレビ東京「トコトンハテナ」において、壁紙から化学物質が 3・6 p p m も放散されるかのごとく放送された件につき、代理人（同協会顧問弁護士）を通じて訂正放送の申し入れを行っていた。

その後時間がかかったが、交渉の結果、同番組のホームページのタイトルページに 1 ヶ月間訂正文を掲載することで妥結した。

同協会は「訂正放送のハードルが高く今回のような形となったが、誤解を解く一助になれば幸い」と述べている。

### ■ テレビ東京番組訂正告知の件

テレビ東京放送のトコトンハテナ（2010年5月30日）で、V O C センサーで室内の壁紙付近を測定して 3・6 p p m の化学物質が壁紙から出ている、と放送した件につき、訂正の告知を行わせることができました。

放送を受けて 2010 年 6 月に、協会並びに壁紙工業会及び壁装問屋協議会、3 団体連名で、テレビ東京に対し顧問弁護士を通じて「当該センサーでは室内の空気質を測定できるだけで、壁紙からの化学物質の放散を測ることはできない」等として訂正の申し入れを行いました。

その後顧問弁護士（協会等代理人）による半年以上の交渉の結果、このほど標記訂正をテレビ東京のトコトンハテナのホームページにおいて、約 1 ヶ月（3 月 15 日～4 月 14 日まで）の間掲載することで妥結しました。

U R L は以下のとおりです。訂正内容をご確認の上、壁紙から V O C とする誤解の払拭にご協力いただければ幸いです。

<http://www.tv-tokyo.co.jp/tokoton/>

**注意)本書を無断で転載することを禁じます。**